

Mitglied im wissenschaftlichen Beirat



Dr. Karlheinz Graf

Zahnarzt, Heilpraktiker, Zahn- und Umweltmedizin, Straubing

Mit interessanten Fachartikeln ergänzt er unser Magazin bereits seit einigen Jahren.
Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle und wir freuen uns weiterhin auf die gute Zusammenarbeit.

In den nächsten Ausgaben stellen wir Ihnen weitere Mitglieder aus
unserem wissenschaftlichen Beirat vor.

14

1970 - 75	Studium der Zahnheilkunde in Düsseldorf	2014	Gründung des Kompetenz- und Therapiezentrums für Umwelt-Zahnmedizin und ganzheitlich-biologische Zahnmedizin in Straubing/Niederbayern
1977	Promotion	2016	Co-Autor des Buches Ganzheitliche Zahnmedizin in Herzog/Bierbach: Handbuch Naturheilpraxis – Behandlungsstandards und -strategien für Heilpraktiker (Elsevier-Verlag München)
Seit 1979	in eigener Praxis in Straubing/ Niederbayern niedergelassen	2019	Co-Autor des Buches: Dentalmedizinische Risiken für neurodegenerative Erkrankungen und deren Prävention in Walach/Loef: Demenz – Prävention und Therapie (KVC-Verlag Natur und Medizin Essen)
1992	Zulassung als Heilpraktiker	2022	Gründung der Praxis Dr. Graf & Kollegen mit den Behandlungsschwerpunkten Umwelt-Zahnmedizin und ganzheitlich-biologische Zahnmedizin mit einer Beratungsstelle für chronisch Kranke zu Einflüssen von Zähnen und zahnärztlichen Werkstoffen auf die Gesundheit in Straubing/Niederbayern
Seit 1994	Publikationen von Fachartikeln		
Seit 1996	Fort- und Weiterbildungs-Dozent für verschiedene Fachgesellschaften im deutschsprachigen Raum		
2000	Autor des Lehrbuches „Ganzheitliche Zahnmedizin – Fakten, Wissenswertes, Zusammenhänge“ (Joh. Sonntag-Verlag)		
2004	2004 Gründung des „Kompetenz- und Therapiezentrums Umwelt-Zahnmedizin“ in Straubing/Niederbayern		
2008 - 17	Leiter des Arbeitskreises Zahnmedizin in der deutschen Gesellschaft für Umwelt und Humantoxikologie (DGUHT)		
Seit 2009	Vizepräsident der „DGUHT – aktiv für Mensch und Umwelt“		
2010	Autor des Lehrbuches „Störfeld Zahn – der Einfluss von Zähnen und zahnärztlichen Werkstoffen auf die Gesundheit“ (Elsevier-Verlag München)		
Seit 2013	Präsident der Deutschen Gesellschaft für Umwelt- und Humantoxikologie – aktiv für Mensch und Umwelt		

SONSTIGES:

- Autor einer Vielzahl von Artikeln in verschiedenen Fachmagazinen zum Thema Umwelt-Zahnmedizin und ganzheitlich-biologische Zahnmedizin
- seit 2016 Mitglied im wissenschaftlichen Beirat des BV Neurodermitis e.V.